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新しい年度が始まりますね！ 
花粉がなければ春は最高の気分 

にさせてくれる季節です！ 
草木が芽吹き、風のぬくもりを 

感じ、川べりや公園にはタンポポ 
やカタバミが春の日差しをたくさ 
ん浴びて気持よさそうに咲いてい 
ます。なぜか出会うとほっとする 
タンポポですがよく見るとなんと 
なく見た目が違うと思ったことありませんか？調べ
てみると世界には 400 種類日本には 20 種類が自生し
ているようですね！観察してみてください。 

さて目黒一団も 4 月 2 日に祐天寺祐光殿で入団・上
進式の式典が行なわれます。式典後今年度富士章スカ
ウトの森さんの“富士章への道”のスピーチがありま
す。森さんは高校ではバレー部の部長でした。 

勉強にバレー部活・試合、学校の行事とスカウト活
動の切り盛りは大変だったと思います。時間を作って
は富士章の準備されていたんだと想像ができます。 

昔から人に何かをお願いする時は一番忙しい人を
探して頼めと言いますが忙しい人程時間の使い方が
上手なんでしょうね！（バタバタとただ忙しなく暮ら
している私は例外ですが・・） 

今年もスカウト、リーダーと共に楽しくスカウ
ト活動をしてきます。 

皆さんも全力少年・少女で学校、塾、習い事と
スカウト活動楽しみながら過ごしていきましょ
う！ 

２月は恒例のＢ-Ｐ祭、今年はビーバー隊とカブ隊でお祝いの

会をおこないました。 

 Ｂ-Ｐ祭はボーイスカウトの創始者ベーデン・パウエル卿の誕

生日（２月２２日）を祝うものであり、これにちなんだ「世界友情

の日」でもあります。この日にはＢ-Ｐのことや、世界の国々のこ

とを勉強します。 

 

ビーバー隊では 2 月 19 日にＢ-Ｐ祭をおこないました。

Ｂ-Ｐおじさん（Ｂ-Ｐ卿）のことを紙芝居で勉強しました。ま

たＢ-Ｐおじさんクイズをやったり、本物のＢ-Ｐおじさんの動

画（音声付き）を見たりしました。 

休憩時間にはおやつを頂きながらＢ-Ｐお誕生会をおこ

ないました。その後は表へ出て尾っぽ取りゲームなどで

元気に遊びました。 

 

当団森ベンチャースカウトが

富士スカウト章を取得しました

が、これに伴い次のような行事

が開催されます。 

●3 月 12 日、東京連盟富士スカ

ウト章受章者顕彰のつどい、そ

の年に富士章を受章したスカウ

トの章を取得するために各自が

取り組んだプロジェクト発表や

お祝いがおこなわれます。 

●3 月 26 日には各県連盟の代

表スカウトが、首相官邸を表敬

訪問し、内閣総理大臣等から激

励受ける会が行われ、こちらに

も参加が決まっています。 

 

また、4月 2日に行われる入団上

進式においても森スカウトの報

告会が予定されています。 

カブ隊では 2 月 5 日さくらプラザを会場にＢ-Ｐ祭をおこないました。  

 今年のＢ-Ｐ祭は、｢食｣を通して世界についての理解を深めることを目的と

しました活動ということで料理集会を実施しました。事前に組ごとに「どこの

地域の」｢何色の｣料理を作るかをくじ引きで決め、それをもとに何の料理を作

るかを組で相談し、1 組はピザ、2 組はパプリカとピーマンの肉詰めを作ること

になりました。 

そして当日は慣れない作業に戸惑いながらも料理を仕上げることができ、

各組の料理を発表した後に全員で料理を美味しく味わいました。 

平成 29 年度の登録作業

が終了しました。今年度は

総計 74 名で昨年度より 10

名の減となってしまいまし

た。 

新年度に向かいスカウト

増強に取り組んでいきます。 



 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
  

 

 

 

 
 

 

２月下旬といえば、カブ隊では伝統行事といって 

も過言ではないオーバーナイトハイクを実施して 

おります。今年もその季節がやってまいりました。 

 今年は２月２５日（土）～２６日（日）天王洲アイルを出発して夜の東京を祐天寺まで約１５キロ歩くというものです。 ス

カウト達にとっては大変という気持ちよりも楽しみという気持ちのほうが大きく勝っているようでした。 

今回は気温が穏やかで深夜の厳しい寒さという感覚はさほどなく、風もそれほどでもなかったため、歩きながら体は

ポカポカ状態になり、比較的過ごしやすい状況でした。 

しかしながら深夜から夜明けに向けて眠さと疲労がピークになり歩くペースも次第に落ちてきて 

心配もしましたが無事に全員がゴールすることができました。 

達成感と満足感に満ちたスカウト達の表情がとても印象的でした。 

ボーイスカウト目黒１団機関紙・らしんばん    編集・作成：団委員会広報担当     No.672 （SINCE1959）  

2 月 11 日、ローバー隊とベンチャー隊で合同 

のスキー訓練を実施しました。参加者はロー

バー隊長・ベンチャー隊長、ローバースカウト 4 名、ベンチャースカウト 2 名にの計 9 名でした。 

今回のスキー訓練は[ski tour 2917 -ローバーを待っている-]と題し、次年度に上進を控えたベンチャースカウトと

の交流を一つの目的とした企画になりました。 

早朝 6 時に集合し新幹線を使いガーラ湯沢にむかったのですが、大変車内が混雑し、座席に座れずに現地へ向かうと

いうスタートでした。現地に着いた後は全員で初級者コースから滑り、初心者のベンチャー森スカウトや、なんと 10年以上

振りのゲレンデ参戦となった大滝ローバー隊長と滑走の練習を合同で行いました。 

徐々に皆慣れ始め、最終的には中上級者コースで全員で滑れるようになり、日帰りではありましたが、非常にスキルア

ップに繋がったと感じます。また、スキー訓練後に温泉に行き、温泉に入りながらローバーとベンチャーで交流を深め、非

常に充実した 1 日となりました。 

今回の集会で、少しでもベンチャースカウトがローバー隊と打ち解けることができたのではないかと思います。ベンチ

ャー隊の皆さん！ローバーで待ってます！ 

 

 

ウサギのムスメと初めてオーバーナイトハイクに参加し天王洲アイル

→東京タワー→六本木→有栖川記念公園→恵比寿→祐天寺… の

15km を完歩しました。 

夜遅い街の灯りだと、昼間だと見えないモノが見えてくる例えば、車

庫に向かう新幹線や、都会を若返らせている工事現場とか…不思議な

感覚を味わえて面白かったです。 

みんな最後の方はクタクタで励まし合って歩いてたのに祐天寺が見

えてくると先を争うように坂道を駆け上っていったのには付いていけず

悔しかったです…             （カブ隊保護者：安藤） 

オマケ（面白かったですよ〜また来年も参加したいです） 

今回、ローバー隊とベンチャー隊合同のスキー訓練に参加

しました。 

普段、ローバー隊とは一緒に活動するという機会が少な

いので、とても貴重な経験をできたかなと思います。 

私以外みんなスキーがすごく上手で不安もあり、たくさん

迷惑をかけてしまった部分もありますが、いつも隣で支えて

くれたり丁寧に教えて下さって楽しく滑ることができました。 

1 日一緒に活動をして、とても楽しくて、ローバー隊に上進

することが楽しみです。    （ベンチャー隊・森スカウト） 


